



# LG Flughafenstrasse, Zürich

Die Glattalbahn soll die Erschliessung im mittleren Glattal garantieren. Sie fährt seit Dezember 2008 von Oerlikon zum Flughafen Zürich und wird ab Dezember 2010 von Oerlikon via Wallisellen und Dübendorf zum Bahnhof Stettbach fahren.

Auf der Flughafenstrasse, die mit ca. 25000 Fahrzeugen täglich frequentiert wird, wird das neue Trasse der Glattalbahn erstellt. Die Flughafenstrasse wird deshalb zur Einbahnstrasse.

Um genügend Platz für die Strasse und die Glattalbahn zu schaffen, musste die Brücke Flughafenstrasse über die Glatt erneuert werden.

Die engen Platzverhältnisse erforderten einen speziellen Bauablauf. Der Brückenüberbau wurde in 2 Phasen erstellt, wobei das unten liegende Lehrgerüst quer verschoben wurde.

AM BAU BETEILIGT

Bauherr: Verkehrsbetriebe Glattal, VBG, Glattbrugg

UNSERE LEISTUNGEN

Ausführungsprojekt des Lehrgerüsts  
inkl. Querverschub

AUSFÜHRUNG:

2007

